

ALLWHEY® GOLD – PREMIUM ISOLATE-ENHANCED PROTEIN

Why Choose ALLWHEY® GOLD?

Proper nutrition around workouts is essential for muscle recovery and growth. Research shows that consuming high-quality protein before or after exercise enhances muscle repair and helps shift the body from a catabolic (muscle-wasting) state to an anabolic (muscle-building) state. Whey protein is widely recognized as the gold standard for pre- and post-workout protein because of its impressive Biological Value (BV) of 112 and Digestible Indispensable Amino Acid Score (DIAAS) score of 1.03. These values indicate that whey protein is absorbed more efficiently and utilized faster than other protein sources. Its complete amino acid profile, rich in naturally occurring Essential Amino Acids (EAAs) and Branched-Chain Amino Acids (BCAAs), supports muscle development and accelerates muscle growth.

Smart Protein Technology

Regular whey protein is great—but ALLWHEY® GOLD is even better. It undergoes an advanced cross-flow microfiltration process that removes excess fat and lactose without compromising protein integrity. This ensures higher purity and faster absorption, helping strengthen muscles and improves recovery.

• Less Carbs, Less Fat, More Protein Per Scoop

Not only does ALLWHEY™ GOLD deliver all the protein you need, each scoop contains only 4 g of carbs and 130 calories per serving. That's 75% less carbs and sugars vs regular whey protein powders! Get all the gains without the added carbs. ALLWHEY® GOLD: pure, premium, un-denatured whey protein.

Unmatched Quality & Value

- ✓ Kosher, Gluten-Free & No Added Sugars – No unnecessary fillers
- ✓ Lab-Tested for Purity – Manufactured in GMP-certified, FDA-inspected facilities
- ✓ SCOOP-LOCK™ Technology – No more digging for your scoop
- ✓ Exceptional Taste – Available in 5 delicious flavors

Better protein = Better results.

ALLWHEY™D GOLD : Isolat de qualité supérieure – protéine améliorée

Pourquoi choisir ALLWHEY™D GOLD? - Une bonne nutrition autour des séances d'entraînement est essentielle pour la récupération et la croissance musculaire. Les recherches montrent que la consommation de protéines de haute qualité avant ou après l'exercice améliore la réparation musculaire et aide le corps à passer d'un état catabolique (perte musculaire) à un état anabolique (renforcement musculaire). La protéine de lactosérum est largement reconnue comme la référence absolue en matière de protéines avant et après l'entraînement en raison de sa valeur biologique (VB) impressionnante de 112 et de son score DIAAS (digestible Indispensable Amino Acid Score) de 1.03. Ces valeurs indiquent que la protéine de lactosérum est absorbée plus efficacement et utilisée plus rapidement que les autres sources de protéines. Son profil d'acides aminés complet, riche en acides aminés essentiels (EAA) et en acides aminés à chaîne ramifiée (BCAA) d'origine naturelle, favorise le développement musculaire et accélère la croissance musculaire.

Technologie intelligente des protéines - La protéine de lactosérum ordinaire est excellente, mais ALLWHEY™D GOLD est encore meilleure. Elle subit un processus avancé de microfiltration à flux croisés qui élimine l'excès de graisse et de lactose sans compromettre l'intégrité des protéines. Cela garantit une pureté plus élevée et une absorption plus rapide, ce qui contribue à renforcer les muscles et à améliorer la récupération.

♦ **Moins de glucides, moins de matières grasses, plus de protéines par cuillère** - ALLWHEY™D GOLD affiche une teneur impressionnante en protéines de 75 % ! Chaque dose contient 24 g de protéines de lactosérum pures, avec seulement 4 g de glucides et seulement 130 calories par portion. Cela signifie que vous bénéficiez de tous les avantages des protéines de lactosérum de haute qualité sans glucides ni agents de remplissage inutiles, maximisant ainsi la croissance musculaire.

Qualité et valeur inégalées - ✓ Casher, sans gluten et sans sucres ajoutés – Pas de charges inutiles ✓ Testé en laboratoire pour la pureté – Fabriqué dans des installations certifiées GMP et inspectées par la FDA • Technologie SCOOP-LOCK™ – Plus besoin de chercher votre cuillère ✓ Goût exceptionnel – Disponible en 5 saveurs délicieuses.

Meilleure protéine = Meilleurs résultats.

For more product information, visit ALLMAXNUTRITION.com / Pour plus d'informations sur les produits, visitez ALLMAXNUTRITION.com.



UNSURPASSED: THE ALLMAX® QUALITY GUARANTEE
Every ingredient added and every lot produced is laboratory tested for purity and potency to ensure consistent product quality and integrity every time, guaranteed. ALLWHEY® GOLD goes through the exclusive ALLMAX 5-Stage Quality Testing protocol. In fact, we're so confident in the quality of our product that it's completely guaranteed. Test our product, we guarantee it passes every time or we pay for your testing and refund your purchase. You won't find anyone else willing to stand behind their product with this guarantee.

INÉGALE: LA GARANTIE DE QUALITÉ ALLMAX™

Chaque ingrédient ajouté et chaque lot produit sont testés en laboratoire afin d'assurer leur pureté et leur puissance de manière à assurer un produit de qualité uniforme et intègre à chaque fois, c'est garanti. ALLWHEY™D GOLD passe par le protocole exclusif de test de qualité en cinq étapes ALLMAX. En réalité, nous sommes si confiants de la qualité de notre produit qu'il est entièrement garanti. Essayez notre produit, nous vous garantissons qu'il réussira à chaque fois ou nous payons votre essai et remboursons votre achat. Vous ne trouverez personne d'autre prêt à défendre son produit selon cette garantie.

ALL RIGHTS RESERVED © 2026 ALLMAX NUTRITION INC. TOUS DROITS RÉSERVÉS
All trademarks are the property of their respective owners. / Les marques commerciales sont la propriété de leurs propriétaires respectifs.



VERIFIED FOR SPORT.
BANNED SUBSTANCE TESTED.

All lots are banned substance tested by an ISO 17025 accredited laboratory for over 480 World Anti-Doping Agency (WADA) analytes. For more details visit VerifiedForSport.com
CERTIFIÉ POUR LE SPORT. TEST DE SUBSTANCES INTERDITES.
Tous les lots sont testés pour détecter les substances interdites par un laboratoire accrédité ISO 17025, et ce, pour plus de 480 analytes de l'Agence mondiale antidopage (AMA). Pour plus d'informations, consultez VerifiedForSport.com

NPN 80110083



2 LBS
Net Wt / Poids 907g



ALLMAX®

24G
PROTEIN*

PREMIUM WHEY PROTEIN

ALLWHEY®
GOLD

● 1G Sugar

● 4G Carbs

● 130 Calories



Chocolate Peanut Butter

Powder / Poudre
Natural & Artificial Flavours



NON-DENATURED
GLUTEN FREE
WHOLE PROTEIN SOURCES
CGMP
LAB TESTED
The Scoop / Par portion

SUGGESTED USE: Blend, Mix or Shake 1 rounded scoop with 5-8oz (150-240ml) of cold water or low-fat milk, depending on desired taste and consistency, anytime you want a premium and satisfying high-protein beverage. / **Mode d'emploi :** Mélangez ou secouez 1 cuillère bombée avec 5 à 8 oz (150 à 240 ml) d'eau froide ou de lait faible en gras, selon le goût et la consistance souhaités, chaque fois que vous voulez une boisson riche en protéines de qualité supérieure et satisfaisante.

Nutrition Facts
Valeur nutritive

Per 1 scoop / par 1 cuillère 32 g*
Per container / par contenant ~28

Calories 130

		% Daily Value *
Fat / Lipides	2 g	3 %
Saturated / saturés	1 g	5 %
+ Trans / trans	0 g	
Carbohydrate / Glucides	4 g	
Fibre / Fibres	0 g	0 %
Sugars / Sucres	1 g	1 %
Protein / Protéines	24 g	
Cholesterol / Cholestérol	65 mg	
Sodium	120 mg	5 %
Potassium	200 mg	6 %
Calcium	125 mg	10 %
Iron / Fer	0 mg	0 %

* 5% or less is a little, 15% or more is a lot
* 5% ou moins c'est peu, 15% ou plus c'est beaucoup

MEDICINAL INGREDIENTS: PURE WHEY PROTEIN BLEND (Cross-Flow Ultra-Filtered Whey Protein Concentrate, Cross-Flow Micro-Filtered Whey Protein Isolate).

INGRÉDIENTS MÉDICINAUX : MÉLANGE DE PROTÉINES DE LACTOSÉRUM PURES (Concentré de protéines de lactosérum ultrafiltré à flux croisé, isolat de protéines de lactosérum microfiltré à flux croisé).

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Cocoa Powder, Peanut Flour, Natural and Artificial Flavours, Soy and/or Sunflower Lecithin, Gum Blend (Cellulose, Xanthan), Sea Salt, Sucralose, Acesulfame Potassium.

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Poudre de cacao, farine d'arachide, arômes naturels et artificiels, lécithine de soja et/ou de tournesol, mélange de gommes (cellulose, xanthane), sel marin, sucralose, acésulfame de potassium.

PROTEIN COMPARISON

Comparaison des protéines

	1. ALLWHEY® GOLD	2. TRIMMED STEAK / Bifteck paré	3. TUNA (canned in water) / Thon (en conserve dans l'eau)	4. CHICKEN BREAST / Poitrine de poulet	5. WHOLE EGG / Oeuf entier
1.	24	9	7	5	4

PROTEIN PROFILE / Profil de Protéines
Per serving / par portion

- 100% COMPLETE WHOLE PROTEIN SOURCE / SOURCE DE PROTÉINE ENTIÈRE COMPLÈTE À 100 %
- ZERO NON-PROTEIN AMINO ACIDS / AUCUN ACIDE AMINÉ NON PROTÉIQUE

ESSENTIAL AMINO ACIDS (EAA)

BRANCHED-CHAIN AMINO ACIDS (BCAA)

L-Leucine	2430 mg
L-Valine	1391 mg
L-Isoleucine	1409 mg
L-Histidine	426 mg
L-Lysine	2357 mg
L-Methionine / Méthionine	543 mg
L-Phenylalanine / Phénylalanine	741 mg
L-Threonine / Thréonine	1562 mg
L-Tryptophan(e)	471 mg
L-Alanine	1149 mg
L-Arginine	563 mg
L-Aspartic Acid / Acide aspartique	2626 mg
L-Cysteine / Cystéine	597 mg
L-Glutamic Acid / Acide glutamique	4131 mg
L-Glycine	411 mg
L-Proline	1407 mg
L-Serine / Sérine	1077 mg
L-Tyrosine	709 mg

Typical Amino Acid Profile is naturally occurring from 100% Whole Protein Sources and may vary slightly.

WARNINGS: Use only as directed. For adult use only. This product contains milk by-products derivatives. Consult a health care practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. Ensure to adequately hydrate (drink enough fluid, water, during, and after exercise). Take a few hours before or after taking other medications. Do not use if inner seal is broken. Store in a cool, dry place.

AVERTISSEMENTS: Utilisez uniquement comme indiqué. Pour usage adulte seulement. Ce produit contient des sous-produits dérivés du lait. Consultez un professionnel de la santé avant d'en faire l'usage si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Assurez-vous de bien vous hydrater (boire suffisamment de liquide) avant, pendant et après l'exercice. Prenez quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments. Ne pas utiliser si le scellé intérieur est brisé. Conservez dans un endroit frais et sec.

ALLERGEN WARNING: Contains Milk (Whey), Peanut and Soy. Produced in a facility that also handles wheat, egg, tree nuts, sesame, and fish products.
ALLERGIES AVERTISSEMENT: Contient du lait (protéines), des arachides et du soja. Produit dans une usine qui traite également du blé, des noix, des noix, du sésame, du poisson, des crustacés et des produits à base de mollusques.

PROTEIN PER 32 g

Protéine par 32 g

	24	112
1.	9	80
2.	7	83
3.	5	79
4.	4	100

BIOLOGICAL VALUE

Valeur biologique

SOURCE: USDA FOOD DATABASE

CA1032

6 65553 21500 6

FOUNDED FORMULATED RESEARCHED TESTED

© GLOBAL NUTRITION

PROUDLY CANADIAN SINCE 1981

ALLMAXNUTRITION.com

Imported by / Importé par:
HEALTHY BODY SERVICES INC.
Toronto • Canada • M2N 6N4

HBS Healthy Body Services